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COMUNE DI GAGGI
PROVINCIA DI MESSINA

N. _ 03_Reg. Del 06.04.2010

ll R€sponsabile dèl SèNizio
COPIA DI  DELIBERAZIONE

DEL CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO: "Comunicazioni del Presidente,'

L'anno duèmiladieci il giorno sei del mesè di ap.ile alle ore 19,30 e seguènti, nella Casa Comunale e nella
sala delle adunanze consiliari di questo Comune, in sedula ordinaria, che è stata partecipata ai Sigg.ri Consiglieri a
norma di legge, risultano presenti:

CONSIGLIERI P CONSIGLIERI P A
IUMARA GIUSEPPA x 3I.JLLOTTA GILDA x

GENOVESI MARIA x :ERRARA SANTO x
BONACCORSO SALVATORE x NGINO ANGELO x
UNDARI PAOLO X I/IONTE GIUSÉPPE x

3RUNO VINCENZO x SANTORO FILIPPO X
MOBILIA MARCO X ÚACCARO AGOSTINO x

Assegnati n"'12 In cadca n. 12 Assènti n" 3 Presenti n'9

Risultato legale, sisensi del citato comma dell'art. 30 della L.R. 06.03.1986 n'9, il numerc degli intervenuti,
Assume la presidenza il Sig. Bonacco6o Salvatore nella sua qualità di Presidente del Consiglio Comunale.
Padecipa il Segretario Comunale dott.ssa CundariAntonia
Ai sensi dell'art. 184 - ultimo comma - dell'O.A.EE.LL.vengono designati scrutatori i Consjglieri:

La seduta è pubbJtca.

IL CONSIGLIO COMTINALE

Visto che, ai sensidell 'ad. 53 della legge 8 giugno 1990, n" 142, recepito dalla L.R. n'48/91, sul la proposta
dideliberazione in oggetto hanno espresso:

- ll responsabile del servizio interessato, per la rcgolarità tecaica, parèrc

- ll responsabile di ragioneria. per la regolarità contabile. parere



Presenti no 9 Consiglieri.

Assenti: Ferrara, Ingino e Santoro.

Sono presenti: Il Sindaco, gli Assessori, i Resp,li di Area, il Difensore Civico.

ll Consigliere Monte giustifica l'assenza del Consigliere Sanloro, dichiarando che si trova

fuori per motivi di lavoro.

Il Presidente, in via preliminare, fa presente che intende ricordare la riconenza

dell'anniversario del t€rremoto dell'Abruzzo e anche l'uccisione dell'Alv. Fragalà, awenuta a

Palermo un mese fa e invita il Consiglio ad osservarc un minulo di silenzio, cosa che viene fatta.

Il Sindaco fa presente che I'ANCI ha richiesto questa attenzione nei confionti dell'A\.r'.

Fmgalà perché è stato deputato ed era Consigliere del Comune di Palermo. Sembrava che si fosse

trovalo il colpevole e invece non si parla quasi più di questo argomento.

E' un gesto gravissimo, da non ricondune a cicostanze politiche , ma trova che oggi la

politica incorre in questi rischi e ricorda a tal proposito l'uccisione del Sindaco di Aci Castello

qualche anno fa e di qualche altuo.

Qùesti gesti sono il frutto della esasperazione della gente, perché il Sindaco,

l'Amministatore, sono le persone piir vicine e più a contatto con le persone . E' dovuto allo stato di

incertezza e precarietà che si vive tutti i giomi e si trascende spesso in gesti ingiustificabili, come

I quello di togliere la vita a qualcuno.

Svolgere di questi tempi un ruolo politico non è semplice, si è oggetto di rimostranze, pet

problemi e difficoltà economiche varie, grandi e gravi, alle quali le Amrninistrazioni sono in

diffrcoltà a dare risposte. Molti sono stati uccisi, alti aggrediti. Quindi grande onore a Fragalà.

Entra il Consigliere Ferrara - Presenti no 10 Consiglieri.

Per quanto riguarda il tellemoto dell'Aquilq il Sindaco ricorda I'evento, le peNone decedùte,

ì paesi Ési al sùolo, le persone che hanno perso la casa, i propri cari, i luoghi dove sono vissuti.

Entra il Consigliere Ingino - Presenti no 11 Consiglieri.

Il Sindaco prosegue rilevando che è venuta meno I'identità di un tenitorio. Non si associa

alle calunaie nei confÌonti della Protezione Civile, di questi ultimi tempi, poiché al di là di alcuni

fatti, ci sono delle cose positive che sono state fatte dalla Protezione Civile all'Aquila, a Giampilieri,

a S. Fratello.

Ricorda che prima non si parlava nemmeno di Protezione Civile, oggi ci sono presidi locali,

anche nei Comuni. Chiaramente conviene che gli interventi dowebbero essere limitati ad alcune

cose, non volti a gestire eventi, quali il G8, fermi reslando i medti della Protezione Civile, anche di

Bertolaso.



Il fatto che poi ci sia del marcio non significa che bisogna buttare tutto. Per alho, al di là dei circa

mille uomini che operano in tutta Italia, la Prctezione Civile è fatta sopmltutto da volontari, da tutti noi, da

gente comune chg opela per spirito di volontadato.

Atl'Aquila, se tante famiglie posseggono già quatho mum, il merito è da attribuire alla Protezione

Civile.

Si passa al primo argomento dell'ordine del giomo.

Il Prcsidente dà notizia di un verbale rclativo all'incontro awto con i capigruppo e il Consigliere

Fiumara, per discutere di una nota inviata dal sindaco di Motta Camasta sulla convenzione dell'Uffrcio di

Segreteria. che non è stala appro\ata.

Dà lettura del verbale e lo deposita agli atti perché venga allegato alla deliberazione (A11. 1)
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\-ERBALE DI RIUNIONE

L'anno duemiladieci, addì 10 del mese di Marzo alle ore 17,30, si sono uniti, debitamente

convocati dal Presidente del Consiglio Comunale, con nota prot. nó 2388 del 05.03.2010, i Sigg.ri:
- Bonaccorso Salvatore - Presid€nte del Consiglio Cornunale;

- Monte Giuseppe - Capogruppo Consiliare "Gaggi Unita ';

- Mobilia Marco - Capogmppo Consiliare " Insieme per Gaggi";
- Fiumara Giuseppa Consigliere Indipendente, per disculere di una nota trasmessa dal

Sindaco del Comune di Motta Camastra, avente ad oggefto:"Carvenzìone IlÍlícío tlí

Segreteria di Gaggi - Motta Camastn . Istanza" .

Prende la parola il Presidente che illusha la nota tasmessa dal Sindaco di Motta e invita i

Consiglieri Comunali ad avanzare una loro eventuale proposta.

Il Consigliere Fiumara, prima di entrare in merilo all'argomento oggetto di discussione, fa

presente che nello scorso Consiglio, durante la discussione di una ptoposta di deliberazione, nel

verbale non è stato riportato uu palte del suo intervenlo, cosa che repùta grcve, in quanto chi legge

I'atto delibeÉtivo non capisce il motivo riguatdante la sua astensione per quanto conceme la

co[venzione del Segrctario Comunale, per cui preannuncia che nel prossimo Consiglio ptoporrà di

non approvare il verbale, e consegnerà un documento da allegare alla delibera.

Il Consigliere Mont€ solleva l'esigenza degli incontri dei capigruppo prima di ogni seduta

di Consiglio, poiché vista l'importanza degli argomenti, è necessario avere chiarezza su quanto si

va a discutere. Ribadisce, così come già detto in Consiglio, delf importanza della figura det

Segretario Comùnale e di quanto sia importante che la stessa presti servizio ptesso questo Comune

a t€mpo pieno, visto la molteplicita dei problemi cui è tenuta ad afftontare, quindi non condivide

l'idea di effettuare un risparmio in tal senso, ma nonostante ciò fa presente che se si fossero

inconlrati prima si sarebbe potuto pensare, per esempio, ad una cotvenzione diversa: 24 ore a Gaggi
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e 12 a Motta, anche per venire incorto alle gsigenze del Sindaco di Motta, oppure scegliere un

Segretario Comunale che non fosse Sindaco, come di fatto lo è l'attuale.

Il Consigliere Mobilia fa presente che a suo tempo il Segretario Comunale era in

convenzione con il Comune di Malvagna e le cose andavano, comunque, bene.

Il Consigliere Fiumara confema quanto detto dal Consigliere Mobilia, ma ricorda che

i'Amministrazione Corenti ha sentito l'esigenza di avere un Segretario Comunale a tempo pieno,

propdo per l'importanza del suo ruolo.

Comunica che, dopo aver rice\tto la nota del Sindaco di Motta, ha chiesto dei chiarimenti

alla Dott.ssa La Torre per capirc a quanto ammonterebbe il risparmio derivante dalla convenzione,

pensando di poter propore 1'utilizzo di tale somrna per una eventuale stabilizzazione di un

conrauNta.

Fa notaÌe che questa Amministrazione ha effettuato una convenzione, per I'utilizzo in

distacco, di un Geometra di utì altro Comune, e ritiene che questa somma poteva essere utilizzata

per la stabilizzazione del Geom. Leonardi.

Invita l'Amministrazione ad adoperarsi per effettuare un piaao di risparmio, escludendo

I'idea di una convenziore del Segretario, in quanto figua di riferimento del Comune, vedi

Ì'episodio di due contrattisti che in seguito ad una lettera di richiamo del Responsabile dell'Uffrcio

Tecnico, hanao domto reiazionaxsi con il Segr€tario.

Il Presidente, in merito alla stabilizzazione, fa notaxe che la Cofe dei Conti impone un

contenimento della spesa del personale e ricorda ai Consiglieri che il Sindaco e la Resp.le dell'Area

Finanziaria sono stati chiamati per relazionare in merito.

Il Consigliere Fiumara ribadisce che si può risparmiare in tanti modi, ma non ci si può

privare della presenza del Segetario a tempo pieno. Per quanto conceme la stabilizzazione, sostiene

che, visto alcuni pensionamenti e cessazioni dal servizio di alcuni dipendenti, si può effettùare

qualche stabilizzazione per ricoprire i posti vacanti in pianta orgadca.

Il Consigliere Monte concorda pienamente con qluùito detto dal Consigliere Fiumara e

ritiene che non sia opportuno ritomare indietro con quanto già deciso in seduta del Consiglio

Comuaale, anche per rispetto del civico consesso e spera che il Sindaco di Motta si mrmisca di un

Se$etario a tempo pieno, perché contradamenle a quarìto lui asserisce, è una figura indispensabile

oer eli Enli.
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Il Consigliere Fiumara alla luce di quanto anzidetto, ribadisce l'esigenza degli incontri pre-

consiliari, irrvita il Presidente ad attivarsi in merito, in quanto sarebbe, a sùo awiso un segnale di

apertura e di intelligenza, poiché è lavorando in sinergia che si possono tovare soluzioni e modi

diversi per risolvere i problemi, e a tale scopo chiede al Presidente che venga valùtata l,ipotesi di

dproporre l'istituzione delle Commissioni Consiliari.

Il Presidente fa presente che la proposta relativa alla Convenzione del Segretado, è stata

inviata a casa ai capigruppo, per cui il Consigliere Monte e il suo Gruppo, avrebbero potuto

pensare ad un emendame[to alla stessa, cosa che invece non è stata fatta.

Il Consigliere Monte fa notarc che soltanto a postedo.i si è al'uta I'esigenza di discutere

dell'argomento, con la speranza di cambiare qualcosa in ordine alla proposta già discussa e pensa

che il Sindaco di Motta, a questo punto, non auebbe dot'uto mettere in uu situazione di imbarazzo

i Consiglieri, che già si sono espressi in merito,

Il Presidente fa notare che se non ci fosse stata la richiesta del Sindaco di Motta Carnasha

non avrebbe mai pensato di ritomare su questo argomento.

Il Consigliere Monte dichiara di trovarsi in forle imbarazzo nel non poter accogliere la richiesta del

Sindaco di Motta, visto il grande rispetto che nutrc nei suoi confionti.

Il Consigliere Fiumara comunica di essere, comunque, a totale disposizione per cercare

ìniziative e soluzioni per garantire un piano di risparmio generale dell'Ente, ribadisce, come già

detto in Consiglio, che la sua posizione nei aonfionti dell'Amministrazione Tadduni dmane

positiva, per quelli che sono gli strumenti fondamenlali dell'Ente, quali il Bilancio e tutti gli

adempimenti che seFono per mettere in condizione di lavorare, fino alla fine del mandato, questa

amministazione.

Il Consigliere Mobilia è d'accordo ad approvarc la conveizione tra i due Comuni, poiché

I'Ente awebbe un notevole vantaggio, anche pensando ad una convenzione articolata con 24 ore per

questo Comune e 12 per il Comune di Motta. futiene che con le sorrune che si andrebbeto a

risparmiare si potrebbero effethraxe lavori nelle scuole, nelle stlade, cose utili per l'intera comunilà.

Il Consigliere Monte ribadisce l'utilita del Segetario a tempo pieno, per cui invita il

Sindaco di Motta a trovare una soluzione diversa. consiglia che anche il suo Comune si doti di un

Segetado a tempo pieno.

Relativamente alla questione legata al rispannio, pensa che il Presidente con i Consiglieri,

debbano alviare un piano a patire dalla rìcerca di fondi , di risorse economiche e rr1nane athave6o
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la stabilizzazione di pe$onale che ha già in forza, individuando laddove ci sono gli sprechi e

cercando di otfímizzare al massimo le disponibilita economiche e centraÌe, così, gli obiettivi che

come Consiglieri Comrmali auspicano.

Il Presidente del Consiglio Comunale

lBonaccorso Salvatoreì
a\ î\,
:frJA- l:3D*--____-

Il Capogruppo di " Insieme per Caggi"
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llpresente verbale, dopo la letiuÉ, s sottoscrive perconfema

ll Presidènte

_F,to BONACCORSO SALVATORE
ll Consigli€re Anzlano

_F.to FERRARA SANTO_
llSegretarlo Comunale

_F.to CUNDARI DOTT.SSA ANTONIA_

E' copia €onforme per uso
ammini strativo

Lì 26.04.2010

I p€sente atto è slato pubblic€to all'Albo Comunaè

dal 28.04.2010 al 12.05.2010 con iln.

OTTOSCRITTO SEGRETARIO COMUNALE

tL itEsso

rVisti gli atti d'ufficio

ATTESTA

che la presente deliberazione, ai sensi dell'ad. 1 1 , comma 1 della L.R. n.,t4l1991, come modiîcato datt'art. 127,
comma 21, della L.R.n''1712004,

| | è staia affissa all'Albo Pretorio Comunale il giorno _2A.04.2010 pe. rimanerui 15 giorni consecutivi.
l_l sarà

Li
tl S€gretario Comunrl€

Cutrdaridott.ssa Antonia

CERÎIFICATO DI ESECUTIVITA'

Si cedifca che la presente delibe€zÌone è divenuta esecutiva il giorno

Ll essendo decorsi d ieci giom i consecutivi dall'inizio della pubblicazione (art. 1 2, comma 1 , L. R. 44191 )
E essendo stala d;chiarata immedialamente esecuiiva lart. 12. comma 2. L.R. 44191).

Lì
llSegretario Coúunale

F.to Cundari dott.ssa Antonina

E copia enfome alloiginaie, ì

ll ResD.le dell'Area Ammìnistrativa
Dott-ssa Cutrùtèllo Concetta_

Copia della

all ufîcio

Dresente deliberazione è stata trasmessa oer I'esecuzione

all'uffìcio

L I
ll Responsabile dell'Ufficio di Sègretè a


